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しまね大交流会に参加しました 

魅力化コンソーシアムマネージャー 

福井 香衣（ふくいかえ） 

東高の暖房器具は灯油ストーブで、懐
かしい匂いがします。昔はお弁当を温
めたよね、といった先生方の思い出話
が聞こえてきます。私は中学生の時に
スカートを焦がした思い出が・・・。 

発行者 

という位置付けで、ポスター発表を行いまし 
た。他校の生徒や先生、大学生や大学教授な
ど様々な人の前で発表を行い、感想や意見、
質問等をもらいました。また、生徒は他校の
探究学習の様子や発表に触れることができ、
刺激をもらえたのではないでしょうか。 

 11月26日に1年生のビジネスプラン考案の
成果発表会を開催しました。生徒たちなりに
課題の本質を考え、根本の課題を解決するた
めの方策をスライドを使って発表しました。
発表会には課題を提供してくださった松江市 

2年生、島根大学入試懇談会で発表 

て、東高校を含む松江市内の6校が発表を行
いました。東高校は1年生のCM制作での最優
秀作品を上映した後、2年生の１チームが代
表して発表を行いました。東京研修の1週間
後だったため、研修で得られた成果も踏まえ
て発表することができました。発表後には活
発な質疑応答が行われ、今後の成果発表会に
向けて、ブラッシュアップするためのヒント
をたくさんいただきました。 

や学園通り商店街の事業者の方々も多数来校
いただき、発表を聞いて質問やご意見等を投
げかけていただきました。 
  1年生の探究学習はこれで一旦区切りとな
ります。これから、1年生の総合的な探究の
時間では、島根大学の丸山准教授によるキャ
リア教育を行います。次年度の文理及び科目
選択を行う時期にあたり、大学での学びとそ
の後のキャリア形成のあり方について考えて
いきます。 

 10月17日に開催された島根大学入試懇談会
において、高校における探究学習の事例とし 

1年生、成果発表会開催 

 11月16日にくにびきメッセで開催されたし
まね大交流会に１、２年生が参加しました。
1年生は企業の若手社員や大学生との座談会
に参加しました。東高校生を含む県内各校か
ら参加した高校生は10人程度のグループに分
かれ、各グループに1人ずつやってきた大人
はこれまで歩んできた人生や仕事に対する想
いなどを語りました。高校生はそれを聞いて
質問や感想を述べ合っていました。 
 2年生は総合的な学習の時間でとりまとめ
を進めている「松江の○○を東京の△△に売
り込む」をテーマとした課題研究の中間発表 


